
                       

｢ガバナーと共に｣ 

｢桜梅桃李｣多彩な人華を咲かせあう心地よいロータリーを 

           2023年 1 月 26日 №.983 

 

 

◆会長挨拶（池元 ことみ会長） 

  
 

皆さんこんばんわ‼ 

昨日は、金沢で-5.1℃で1997年以来26年振りの気温でした。 

「きんかんなまなま」と塚田 誉アナウンサーが言っていま

した。 

今回の雪は軽い粉雪と言うのか気温が低く水分が少なくサラ

サラでした。 

何より積雪が少なかったから本当に良かったです。昨日は朝

からボイラーがつかず家族で千代野温泉に久しぶりに行って

きました。途中、融雪の水が車で水しぶきがかかり街路樹がつ

ららで樹氷になっておりました。 

今朝の新聞に、融雪の設備があっても油断はできない。溶かし

きれずに残った雪が硬くなっているからである。水を含んで

凍るのだろう。踏みつぶして車線を変えようとしたら、びくと

もせずハンドルに衝撃が伝わった。 

雪道では走るたびに教訓が増える。車に乗っていたら分から

ない苦労もあるだろう。融雪の水がたまった道路では歩道を

行く人が水しぶきを浴びている。濡れて登校する子供はどん

な気持ちだろう、そういう自分も水をはね上げて走っている

ではないか。人の振り見て我が振り直せ。雪は軽くても冬の教

訓は重いと書いてありました。本当にその通りだと思いまし

た。 

気を付けたいものです。  

今日も例会楽しみましょう‼‼ 

 
  

 
 
 
 

 
 
◆幹事報告（中島 育子幹事） 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1/20 金沢香林坊ロータリークラブ 

金沢香林坊 RC創立 35周年記念事業  

イチオシ勝負めし！投票のお願いが届く。                 

現在創立 35周年記念事業の一環として投票を 

開催しておりますので、会員の皆さまのご参加を 

お願いいたします。 

（会員各位へ 1/23転送済です） 

 

石川県立松任高等学校 

総合学科 1年生「職業体験発表会」についての 

ご案内が届く。                                

日時：令和 5年 2月 15日(水)13:50～           

場所：白山市松任学習センター コンサートホール 

 

◆委員会報告 小柳 善裕会員より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

◆プログラム 卓話 
 講師 農事法人蕪城園芸組合 組合長 平田 賢一 氏 

演題 『農業後継者の育成』 

 

 

◆出席報告(吉見 聡出席委員長) 

 

● 出席率：59.52％    

● 出席者：43名 /25名 

● 出席補填： 0名 

● 出席免除者：1名 (中嶋 満) 

● メーキャップ：0名 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
◆ニコニコＢＯＸの発表(小野島 寛和委員長) 

 

 

池元 ことみ 会長 

農事法人蕪城園芸組合組合長 平田賢一様、本日は卓話あり

がとうございました。 

今朝、家の北側のパイプより水がジャジャ漏れでした。設備

屋さんに工事してもらい簡単に終えると思ったら、水とお湯

が出るまでに大変時間がかかり例会に間に合うか気掛かりで

した。 

中島 育子 幹事 

農事法人蕪城園芸組合組合長 平田賢一様、卓話ありがとう

ございます。 

昨日今日と凄い寒波でした。水道管は大丈夫でしたが、お湯

が出なくなりました。 

多田 茂 

誕生日祝いありがとうございます。 

平田賢一様、卓話ありがとうございます。 

野澤 誠治 

農事法人蕪城園芸組合組合長 平田賢一様、本日は卓話あり

がとうございました。 

小路 昌弘 

数年間にクラブから頂いたコヤナギ製合羽が今年も除雪で 

大活躍しています。 

小柳さん、ありがとうございます。 

林 哲也 

平田さま、本日は卓話ありがとうございました。 

高３の次男が受験勉強に勤しんでいるので父も宴会自粛中！ 

この機会に 16時間断食ダイエットを始めました。15日間で

2㎏減。断食アプリが言うには、あと 2カ月半で 5㎏減るそ

うです。 

応援よろしくお願いします！ 

藤本 和久 

農事法人蕪城園芸組合組合長 平田賢一様、お忙しい中卓話

して頂きありがとうございました。 

本日合計 9,000円   今年度累計 442,000円 

 


